
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „fermolino“ vom 11. April 2017, 23:05

Kurze Frage:

jetzt, wo der Pascal funktioniert, habe ich die iGPU deaktiviert: Soll ich für eine bessere
Unterstützung der eGPU beim DADT Gfx0 durch Gfx1 (oder ähnlich.. ich weiß es aus dem Kopf
nicht) ersetzten?
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